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Joel 2: 23-32 Vosotros también, hijos de Sion, alegraos y gozaos en Jehová 
vuestro Dios; porque os ha dado la primera lluvia a su tiempo, y hará 
descender sobre vosotros lluvia temprana y tardía como al principio. 24 Las 
eras se llenarán de trigo, y los lagares rebosarán de vino y aceite. 25 Y os 
restituiré los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y la langosta, mi 
gran ejército que envié contra vosotros. 26 Comeréis hasta saciaros, y 
alabaréis el nombre de Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con 
vosotros; y nunca jamás será mi pueblo avergonzado. 27 Y conoceréis que en 
medio de Israel estoy yo, y que yo soy Jehová vuestro Dios, y no hay otro; y 
mi pueblo nunca jamás será avergonzado. 28 Y después de esto derramaré 
mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y vuestras hijas; 
vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. 29 Y 
también sobre los siervos y sobre las siervas derramaré mi Espíritu en 
aquellos días. 30 Y daré prodigios en el cielo y en la tierra, sangre, y fuego, y 
columnas de humo. 31 El sol se convertirá en tinieblas, y la luna en sangre, 
antes que venga el día grande y espantoso de Jehová. 32 Y todo aquelque 
invocare el nombre de Jehová será salvo; porque en el monte de Sion y en 
Jerusalén habrá salvación, como ha dicho Jehová, y entre el remanente al 
cual él habrá llamado. 
  

Ahora, por mucho queme gustaría repasar estos versículos pensamiento por 
pensamiento, simplemente no tenemos tiempo esta noche porque estamos 
tomando nuestro estudio del sermón del hermano Branham, El Develamiento 

De Dios, y yo quiero ser fiel para cumplir con nuestra serie y nuestro estudio 
de su sermón, ya que él es el único Dios que usó para producir la voz de 
mando, que es el mensaje que Dios bajó en 1 Tesalonicenses 4: 13-18. 
  

Así que vamos a leer del siguiente párrafo en el sermón del hermano 
Branham El Develamiento De Dios y lo retomaremos en el párrafo 39 Y 
Dios, en el hombre, El mismo se había vaciado. En Joel 2:28, nos damos 
cuenta que Él dijo: “Yo derramaré, en los últimos días, Mi Espíritu”. Ahora, 
si Uds. se fijan en la palabra allí, la palabra griega. Puede ser que tenga esto 
mal, pero la que pude encontrar...Uno tiene que fijarse bien en las palabras. 
El inglés algunas veces tiene un doble significado. Así como la palabra 
“dios” que decimos. Dios creó los cielos y la tierra: Génesis 1. Pero ahora, 
en la Biblia dice: “En el principio Elohim”. Ahora, Elohim, en inglés se 



tradujo “dios”, pero realmente no quiere decir Elohim. Cualquier cosa 
puede ser dios en cuanto a la palabra dios; uno puede hacer a un ídolo, un 
dios; uno puede hacer a ese piano un dios; uno puede hacer cualquier cosa 
un dios. Pero no es así con la palabra Elohim; que significa: “el que existe 
por Sí mismo”. ¿Ven? Ese piano no puede existir por sí mismo; ninguna 
cosa puede existir por sí misma. Así que, la Palabra Elohimsignifica: “El 
que siempre existió”. Dios puede significar cualquier cosa.  
 

Ahora, yo quiero detenerme aquí por un momento y mostrarles que el 
Hermano Branham está hablando de la palabra "derramar" aquí y se tradujo 
en el versículo de la palabra hebrea "shaphak" que literalmente significa 
derramar o verter, y esta palabra se usa 115 veces en las Escrituras, de las 
cuales les daré algunos para ayudarles a ver su uso. 
  

Noten en el libro de Job 30:16 : leemos:"Y ahora mi alma está derramada en 
mí; Días de aflicción se apoderan de mí." 
 

Observe cómo se usa esta palabra "shaphak" en este versículo que se refiere a 
su alma, a su propia vida. 
  

Luego vemos a David en Salmos 22:14 : di: "He sido derramado como 
aguas, Y todos mis huesos se descoyuntaron; Mi corazón fue como 
cera,Noten aquí que David está hablando de su propia vida, su persona, de 
quién es él. 
 

De nuevo en Salmos 42: 4 : escuchamos a David decir: "Me acuerdo de estas 
cosas, y derramo mi alma dentro de mí; De cómo yo fui con la multitud,” 
 

Y de nuevo nos vemos en Salmos 62: 8 : David nos habla y dice, "Esperad en 
él en todo tiempo, oh pueblos; Derramad delante de él vuestro corazón; Dios 
es nuestro refugio." Una vez más cuenta de que se está refiriendo a la misma 
persona que uno es, para que se derrame ante Dios. 
  

Y nuevamente en el Libro de Ezequiel 39:29: escuchamos a Dios hablarle al 
profeta Ezequiel diciendo: "porque habré derramado de mi Espíritu sobre la 
casa de Israel," Para comprender mejor lo que él está diciendo aquí, 
volvamos al versículo 25 y seguir leyendo. 
  

Ezequiel 39:25 Por tanto, así ha dicho Jehová el Señor: Ahora volveré la 
cautividad de Jacob, y tendré misericordia de toda la casa de Israel, y me 
mostraré celoso por mi santo nombre. 26 Y ellos sentirán su vergüenza, y 
toda su rebelión con que prevaricaron contra mí, cuando habiten en su tierra 
con seguridad, y no haya quien los espante; 27 cuando los saque de entre los 
pueblos, y los reúna de la tierra de sus enemigos, y sea santificado en ellos 
ante los ojos de muchas naciones. 28 Y sabrán que yo soy Jehová su Dios, 



cuando después de haberlos llevado al cautiverio entre las naciones, los 
reúna sobre su tierra, sin dejar allí a ninguno de ellos. 29 Ni esconderé más 
de ellos mi rostro; porque habré derramado de mi Espíritu sobre la casa de 
Israel, dice Jehová el Señor. 
  

Ahora, escuchemos al hermano Branham entrar en esto por nosotros mismos 
en el siguiente párrafo 40  Ahora, cuando Ella dice aquí que El mismo se 
vació, o se derramó, ahora, nosotros pensaríamos como que El “vomitó”, de 
la palabra en inglés vació, o se derramó de Él, ¿ven?, algo salió de El que 
era diferente de Él.Pero la palabra kenos, en el griego, no significa que El 
“vomitó”, o algún...o que Su brazo se le despegó, o que Su ojo se le salió, u 
otra persona. Eso quiere decir que Él se cambió a Sí mismo, “El mismo se 
derramó dentrode”, (¡amén!), dentro de otra máscara, dentro de otra forma. 
No que otra persona salió de Él, llamada el Espíritu Santo, sino que era El 
mismo. ¿Lo captan? [La congregación dice: “Amén”.–Ed.] El mismo se 
derramó dentro de la gente. “¡Cristo en vosotros!” ¡Cuán hermoso, cuán 
maravilloso es pensar de Dios mismo, derramándose dentro de un ser 
humano, dentro del creyente! “¡Derramarse!” Era una parte de Su drama el 
hacerlo así. Dios, toda la plenitud, toda la Deidad corporalmente estaba en 
esta Persona, Jesucristo. Él era Dios, y solo Dios. No una tercera persona, o 
una segunda persona, o una primera persona, sino la Persona: Dios velado 
en carne humana. 
 

41 1 Timoteo 3:16: “Indiscutiblemente grande es el misterio de la piedad; 
porque D-i-o-s, Elohim”, mayúscula D-I-O-S, sigan la referencia en la 
Biblia, cualquiera de Uds. En el original se refiere a eso; allí dice: 
“¡Elohim!” “En el principio Elohim...” ¿Ven? “Y, Elohim, 
indiscutiblemente grande es el misterio de Elohim; porque Elohim fue 
hecho carne, y nosotros lo palpamos”. ¡Elohim, velado en carne humana! El 
gran Jehová que cubrió todo espacio, tiempo, y todo lugar, fue hecho hombre. 
Nosotros lo palpamos, Elohim. “En el principio, Elohim...Y Elohim fue 
hecho carne, habitó entre nosotros”.  
  

Y eso es exactamente lo que el apóstol Pablo también dice. 
  

2 Corintios 5:19 que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, 
no tomándoles en cuenta a los hombres sus pecados, y nos encargó a 
nosotros la palabra de la reconciliación.  
  

1 Tesalonicenses 5:18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de 
Dios para con vosotros en Cristo Jesús. 
  

Filipenses 3:14 prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de 
Dios en Cristo Jesús.  



  

Gálatas 3:17 Esto, pues, digo: El pacto previamente ratificado por Dios para 
con Cristo, la ley que vino cuatrocientos treinta años después, no lo abroga, 
para invalidar la promesa. 
  

2 Corintios 12:19 ¿Pensáis aún que nos disculpamos con vosotros? Delante 
de Dios en Cristo hablamos; y todo, muy amados, para vuestra edificación. 
  

Como dice el hermano Branham, el cuerpo no era deidad, sino que la 
Deidad (Dios) moraba en el cuerpo. 
  

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P: 50 ¡Ahora 
fíjense! Y después que los hombres sabios identificaron lo que Él habría de 
ser, nos damos cuenta a través de las Escrituras que eso es exactamente lo 
que Él era: Deidad en servicio para morir. ¿Para qué? Deidad en servicio a 
Dios para morir. Jesús fue Deidad en servicio para morir, para redimir el 
mundo. Pero ¿qué hizo el mundo con Ella? Rehusaron aceptarla. La 
rechazaron. ¿Por qué? Algunos, una gran parte de ellos, hicieron eso debido 
a esto: ¡Por causa de que Él sí murió! Ellos dijeron: “Él no podría ser 
Deidad ymorir”. El Hombre (el cuerpo) no era Deidad, pero la Deidad 
estaba dentro del cuerpo. Este cuerpo tiene que perecer. El mismo Cristo 
que está en Ud. es lo único que puede levantarlo a Ud. Eso es Deidad: Dios 
en Ud. 
  

Así que vemos que el hermano Branham está hablando de que Dios se vierte a 
Sí mismo, no una parte de sí mismo, sino que se vierte a sí mismo, vaciándose 
en el cuerpo, la carne, el vaso y el velo de Jesús. 

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 93 El Hombre (el 
cuerpo) no era Deidad, pero la Deidad estaba dentro del cuerpo. 

El Cristo Identificado de Todas las Edades 64-0617 36 Ahora, noten ahora, 
¡Dios!  Jesús dijo que, “Llamó dioses a aquellos a quienes vino la palabra de 
Dios,” estos fueron profetas. Ahora, el mismo hombre no era Dios, no más 
que el cuerpo de Jesucristo era Dios.  Él era un hombre y Dios estaba 
velado detrás de Él. 

Nombres Blasfemos 62-1104M “…Ahora, ellos estaban mirando a ese 
cuerpo que había nacido de María. ¿Ven? Ese no era Dios; ese era el Hijo 
de Dios, pero Dios estaba en ese cuerpo. Era Dios. Él dijo: “Si no hago las 
obras de Mi Padre entonces condenadme…” 

Por lo tanto, Ud. debe preguntarse: ¿Cómo Dios estaba en ese cuerpo? 

E-37 Base Fundamental Para La Fe 55-0113 Ahora, cuando Él estuvo aquí 
en la tierra, Él fue el ejemplo perfecto de la Deidad. Él fue la plenitud de la 
Deidad corporalmente. Dios estaba en Cristo. El cuerpo de Jesús era sólo el 



tabernáculo de Dios. Fue allí, donde el Dios Todopoderoso vivió y habitó en 
un ser humano. Creen eso, ¿verdad? Uds. deben creerlo para ser salvos. 
Tienen que creer eso. 
  

Muéstranos Al Padre 56-0422 E-36 Ahora, esto ha sido dicha muchas veces 
que ningún hombre puede ver alguna vez a Dios, la Biblia lo dice así. Sino el 
unigénito del Padre lo ha declarado. Felipe, aquí estaba muy curioso; él 
quería ver al Padre. Dice aquí que Él dice, “¿Tanto tiempo hace que estoy 
con vosotros, y no me has conocido, Felipe?” Dijo, “El que me ha visto a Mí, 
ha visto al Padre.” En otras palabras, Usted ve al Padre que se expresa El 
mismo a través del Hijo. El y el Padre eran uno en el sentido que Su Padre 
moraba en El, no haciendo El las obras; Él era un Hijo, El mismo, el 
mortal, nacido de virgen, Hijo de Dios. Y entonces en El moraba el Dios, el 
Padre, expresándose El mismo al mundo, Su actitud hacia la gente. ¿Ven? 
Pues, así es cómo Cristo y Dios eran uno. Dios estabaen Cristo 
reconciliando el mundo para El mismo. Ahora, Él dijo, El que me ha visto a 
Mí, ha visto al Padre y ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre?” 
  
Y de su sermón, Jehová Proveerá 56-0429 053el hermano Branham 
dijo: “Esa es la razón que la gente no podía entenderle. Algunas veces era 
Cristo hablando... o era el Hijo hablando. Otras veces era el Padre 
hablando. Él era una Persona dual. Él era un Hombre, el Hijo. Dios estaba 
dentro, el cual estaba tabernaculizándose en El. ¿Pero qué hizo El? Fue 
alrededor diciendo; “Yo soy el Sanador” Muy por el contrario, Él dijo, “Yo 
no soy el Sanador” Él dijo, “No soy yo el que hace las obras; es Mi Padre el 
que mora en mí” Y en San Juan el capítulo 19, cuando Él fue cuestionado 
porque pasando por un montón de lisiados, cojos, marchitos, personas 
ciegas, sanó a un hombre tumbado sobre el lecho, el Padre Le mostró ir allí y 
sanar. Se alejó caminando, dejando al resto de ellos allí, ellos Le 
preguntaron. Un hombre empacó su cama en el sábado. Escuche lo que Él 
dijo. San Juan 5:19: “De cierto, de cierto, os digo:No puede el Hijo hacer 
nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el 
Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.” ¿Eso es lo que Él dijo? 
“Yo no hago nada hasta que el Padre me muestra una visión, de qué hacer 
primero”.  
  
Quisiéramos Ver A Dios 131 59-1129 ...Yo dije, “Él era más que... Dios 
estaba en El. Él era un hombre, pero Él era una Persona dual. Él era un 
hombre; el Espíritu enÉl era Dios” Yo dije, “Dios estaba en Cristo”. Ella 
dijo, “Ah, no”, Yo dije, “Mire, dama, yo tomaré su propia Escritura. Él era 
un hombre, pero era un Dios-Hombre. Cuando El bajó a la tumba de Lázaro, 
El lloró como un hombre. Eso es verdad. Pero cuando Él estuvo de pie allí, 



enderezó Su pequeño hombro agachado, y dijo, ‘Lázaro, sal fuera’, y un 
hombre muerto, que había estado muerto por cuatro días vino a vida otra vez, 
eso era más que un hombre. Un hombre no pudo hacer eso. Ese fue Dios en 
Su Hijo.”  
  
Fíjense que el hermano Branham señala que no estamos hablando de dos seres 
físicos, como un hombre y su esposa son dos seres físicos. Y dice: "No son 
dos de esa manera". Pero él explica que solo hay uno que era un hombre, y 
sabemos que para ser un hombre se tiene que tener cuerpo, alma y espíritu. 
Pero en ese hombre que era completamente hombre, "habitó el Dios, el 
Padre, que es el Espíritu". Así haciéndolos uno por la morada. Pero noten 
en esta próxima cita que el hermano Branham es más específico y muestra 
que la unidad de Dios y su Hijo no es como el esposo y la esposa y que tiene 
más claro por qué es diferente. 
  
De su sermón El Bautismo Del Espíritu Santo 58-0928 M 94 el hermano 
Branham dijo: Jesús, dijo, “Yo y Mi Padre Uno somos. Mi Padre que mora en 
mí.” nadie podría leer eso llanamente. Ellos dijeron, “Porqué no nos 
muestras al Padre, y nos basta?” Juan 14: 8. Él dijo, “¿tanto tiempo hace 
que estoy con vosotros, y no me han conocido?” Él dijo, “El que me ha visto 
a mí, ha visto al Padre.” Como una vez una dama saltó, ella dijo, “Porqué, 
Hermano Branham,” ella dijo, “el Padre y el Hijo son uno, así como usted y 
su esposa son uno.” le dije, “Oh, ellos no lo son.” le dije, “¿Usted me ve?” 
ella dijo, “Sí.” Yo dije, “¿Usted ve mi esposa?” Ella dijo, “No.” Le dije, 
“Entonces no son del mismo tipo. Jesús dijo, ‘Cuando me han visto a Mí, 
han visto al Padre.  El Padre que mora en Mí.’ “Mi esposa no mora en mí.” 
¿Ven? Ellos son Uno; en cada manera ellos son Uno.  
  
Ahora, esa es la clave para entender lo que quiso decir el Hermano Branham 
cuando usa esta historia sobre la confrontación con esta mujer. Él 
dijo: " Entonces no son del mismo tipo. Jesús dijo: 'Cuando me han visto a 
Mí, han visto al Padre. El Padre mora en mí'. Mi esposa no mora en mí". 
  
Y de su sermón La Langosta, Oruga, Revoltón 59-0823 140, el hermano 
Branham dijo: "Dios Todopoderoso, el Padre, moraba en El. En el día del 
bautismo, cuando El recibió el Espíritu Santo en el día cuando Juan lo 
bautizó, Juan dijo, “Yo veía y vi al Espíritu de Dios que descendía como 
paloma, y venía sobre él. Y hubo una voz de los cielos, que decía: Este es mi 
Hijo amado, en quien tengo complacencia.” Jesús dijo que Dios estaba con 
Él, “Yo y Mi Padre somos Uno. Mi Padre mora en mí.” No Jesús, y siendo 
uno con Dios; peroDios estaba en Cristo, reconciliando el mundo a sí 
mismo. 143 Y ustedes hermanos Unitarios, muchos de ustedes se ponen fuera 



del camino cuando ustedes tratan de pensar que Dios es uno como su dedo es 
uno. El no pudiera ser Su Propio Padre. No puede ser.  
  
Ahora, recuerden que estamos hablando de El Develamiento de Dios donde el 
hermano Branham estaba hablando del Libro de Joel donde Dios dijo: 
"Derramaré Mi Espíritu sobre toda carne". 
  
39 Y Dios, en el hombre, El mismo se había vaciado. En Joel 2:28, nos 
damos cuenta que Él dijo: “Yo derramaré, en los últimos días, Mi Espíritu”.  
  
Y luego entró en la palabra Kenos para explicar que no es otra parte o cosa 
que salió de Dios, como por ejemplo, él menciona que el vómito puede salir 
de usted, pero no es una parte de usted, pero sin embargo sale. Pero lo que el 
hermano Branham nos está haciendo entender aquí es que lo que salió de Dios 
"es Dios", o la vida misma de Dios, su vida divina. Su misma esencia de ser. 
  

40  Ahora, cuando Ella dice aquí que El mismo se vació, o se derramó, 
ahora, nosotros pensaríamos como que El “vomitó”, de la palabra en inglés 
vació, o se derramó de Él, ¿ven?, algo salió de El que era diferente de 
Él.Pero la palabra kenos, en el griego, no significa que El “vomitó”, o 
algún...o que Su brazo se le despegó, o que Su ojo se le salió, u otra persona. 
Eso quiere decir que Él se cambió a Sí mismo, “El mismo se derramó 
dentrode”, (¡amén!), dentro de otra máscara, dentro de otra forma. No que 
otra persona salió de Él, llamada el Espíritu Santo, sino que era El mismo. 
¿Lo captan? [La congregación dice: “Amén”.–Ed.] El mismo se derramó 
dentro de la gente. “¡Cristo en vosotros!” ¡Cuán hermoso, cuán maravilloso 
es pensar de Dios mismo, derramándose dentro de un ser humano, dentro 
del creyente! “¡Derramarse!” Era una parte de Su drama el hacerlo así. 
Dios, toda la plenitud, toda la Deidad corporalmente estaba en esta 
Persona, Jesucristo. Él era Dios, y solo Dios. No una tercera persona, o una 
segunda persona, o una primera persona, sino la Persona: Dios velado en 
carne humana. 
  
Ven, aquí es donde la gente simplemente no entienden que ser uno con Dios 
no es para que usted reciba algo de Dios sino para que reciba la naturaleza, la 
esencia misma de Quién es Dios, y ese sería Su Espíritu y Su mente. 
  
Por lo tanto, yo quiero mostrarles cómo se le respondió a Joel en la oración 
del mismo Jesús. 
  
En Juan 17:11, vemos a Jesús en oración a Dios y en este versículo lo 
escuchamos orando para que podamos ser uno de la misma manera que Él y el 
padre era uno. ¶ Y ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo 



voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para 
que sean uno, así como nosotros.  
  
¿Y cómo es posible que podamos ser Uno incluso de la misma manera que 
Jesús y su Padre sea Uno? 
  
Jesús dijo en Juan 17:14: Yo les he dado tu palabra; y el mundo los 
aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. 
  
Jesús nos dice que nos convertimos en Uno con Dios a través de la misma 
Palabra que Él se convirtió en Uno con Dios. Y nunca olvide que dijo: "Mis 
palabras son espíritu y son vida". 
  
Por lo tanto, no estamos viendo la palabra como algo mental o intelectual, 
sino la Palabra que son los pensamientos mismos del mismoEspíritu. 
  
La Biblia dice: "Como un hombre piensa en su corazón, tal es él". Y, "En el 
principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios." 
  
Por lo tanto, la Palabra es la esencia misma de Dios y de quién es Él. 
  
Es por eso que Jesús oró en Juan 17:20 ¶ Mas no ruego solamente por éstos, 
sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para 
que todos sean uno; como, (del mismo modo o manera como) tú oh Padre, 
en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo 
crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que 
sean uno, así como nosotros somos uno.  
  
Por lo tanto, es muy evidente que somos uno al recibir la misma Palabra que 
nos trae el mismo Espíritu y la misma Gloria o la misma mente que el Padre. 
  
"La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como 
nosotros somos uno:" 
  
De su sermón, El Tiempo De La Siega   641212 87 034 El hermano Branham 
dijo: "Jesús dijo, “Que ellos sean uno, Padre, cuando Tú y Yo somos uno.” 
No para que algún hombre esté por encima de algo, nunca funcionará; una 
denominación quiere dominar sobre la otra, y un hombre sobre del otro. Pero 
que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios era uno; de eso se trata la 
oración. De eso, de que Él era la Palabra, y Jesús oró que fuéramos la 
Palabra, reflejándolo a Él. Esa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven 
como Sabanas confunde la mente carnal? Pero eso no fue la oración de 
Jesús, en lo absoluto, que pudiéramos todos congregarnos juntos y tener un 
cierto credo y demás. Cada vez que lo hacen, ellos se van más lejos y más 
lejos de Dios. Él quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la 



Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe ser esa clase de “uno” con 
Dios. 
  

Ahora usted puede preguntarse: ¿Cómo puede el hermano Branham decir que 
Jesús era una persona dual cuando Jesús mismo dijo: "Yo y mi Padre somos 
Uno", y "cuando me ven a Mí, ven al Padre "? 
  

La mayoría de las personas no leen todo el encuentro entre Jesús y Felipe. Si 
ustedes leen la referencia completa de las Escrituras que Jesús explica cómo 
Él es uno con Su Padre, no se detiene con las palabras, "cuando me ven a Mí, 
han visto al padre". Pero la mayoría de las personas solo leen hasta allí y se 
detienen, pero si ustedes leen lo que más dice, verán que le está explicando a 
Felipe cómo, cuándose lo ve a él, también se ve al padre. 
  

En Juan 14: 8 leemos:Felipe le dijo: Señor, muéstranos el Padre, y nos 
basta. 9 Jesús le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me 
has conocido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, 
pues, dices tú: Muéstranos el Padre? 10¿No crees que yo soy en el Padre, y 
el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, no las hablo por mi propia 
cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras. 11 Creedme 
que yo soy en el Padre, y el Padre en mí; de otra manera, creedme por las 
mismas obras.  
  

Al leer toda la conversación entre Jesús y Felipe, es muy evidente que Jesús le 
está diciendo a él y a los demás que escuchaban, que El que me ha visto a mí, 
ha visto al Padre; porque el Padre estaba en Él, haciendo las obras y 
diciéndole qué decir. 
  

Por lo tanto, lo que usted vio hacer a Jesús, el Padre también estaba haciendo, 
manifestándose así al Mundo a través de la palabra y las acciones de Su Hijo, 
quien fue entregado al Padre en todas las cosas. 
  

Y eso es lo que vemos en Juan 5:17, donde los judíos acusan a Jesús de 
trabajar en el día de reposo porque él sanó en el día de reposo. Y su respuesta 
a ellos se encuentra en el versículo 17. ¶ Y Jesús les respondió: Mi Padre 
hasta ahora trabaja, y yo trabajo. 
  

Ahora, si usted piensa en lo que Jesús les estaba diciendo a los fariseos, era 
esto: "Ustedes están mirando solo este vaso, este velo, pero lo que no están 
viendo es que ningún hombre puede hacer estas cosas, excepto que Dios debe 
de hacerlo. Por lo tanto, quiten sus ojos del vaso y póngalos en contacto con 
el Dios que usa este vaso. 
  

Pero debido a que él no lo desarrolló lo queles estaba diciendo como lo estoy 
haciendo para ustedes, ellos no lo entendieron, y lo que él dijo pasó por alto 



sus cabezas, y no fue una respuesta satisfactoria para ellos, y solo hizo que 
ellos se enfadaran mucho más, porque en lugar de inclinarse a su 
entendimiento de Unitario, Jesús les estaba diciendo que era el Padre quien 
estaba haciendo las obras. 
  

18 Por esto los judíos aun más procuraban matarle, porque no sólo 
quebrantaba el día de reposo, sino que también decía que Dios era su propio 
Padre, haciéndose igual a Dios.19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De 
cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo 
que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el 
Hijo igualmente.  
  

Entonces, lo que estamos viendo en este sermón del hermano Branham no es 
diferente del mensaje que Jesús dio a los fariseos, que Dios usa un velo para 
revelarse. Y no se debe mirar ese velo o usted no verá a Dios. Ud. debe mirar 
más allá del velo para ver a Dios. Porque no es el velo el que puede hacer las 
cosas sobrenaturales. 
  

Dios no es un regalo para jugar y usar, Él es un ser Soberano existente en sí 
mismo. Y cuando elige ocultarse al hombre a través del velo que elija, el Ser 
Existente es el que hace las cosas que el hombre mortal no puede hacerlas. 
  

Dios estaba en la zarza ardiente, pero la zarza ardiente no era Dios. 
Dios estaba en la nube durante el día, pero él no era Dios. 
Dios estaba en la columna de fuego, pero la columna de fuego no era Dios. 
Dios estaba en la serpiente de bronce, pero la serpiente de bronce no era Dios. 
Dios estaba en la Roca que seguía a los Hijos de Israel en el desierto, pero la 
Roca no era Dios. 
  

Solo hay un Dios, y cuando Dios entró en su hijo, eso no lo hizo dos 
dioses. Hizo un solo Dios que estaba en Cristo reconciliando al mundo. 
  

La Biblia es muy firme en todo el sentido de que hay un solo Señor y un solo 
Dios. 
  

Moisés enseñó a la gente que solo hay un Dios que es el único Señor. 
  

Deuteronomio 6: 4. Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.  
  

Y el profeta Zacarías también enseñó que hay un solo Señor. Zacarías 14: 

9. Y Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día Jehová será uno, y uno 
su nombre.  
Y Jesús volvió a referirse a lo que Moisés enseñó acerca de cómo hay un solo 
Dios que es el único Señor.  
  



Marcos 12:29 Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, 
Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es. 
  

Y el apóstol Pablo nos enseñó que el único Dios verdadero es el único Señor. 
  

1 Corintios 8: 6 para nosotros, sin embargo, sólo hay un Dios, el Padre, del 
cual proceden todas las cosas, y nosotros somos para él; y un Señor, 
Jesucristo, por medio del cual son todas las cosas, y nosotros por medio de 
él.   
  

Y Pablo no estaba hablando del Hijo de Dios aquí, sino del Dios del hijo, 
porque dice en Efesios 4: 5 un Señor, una fe, un bautismo, 
  

Y el profeta del tiempo del fin de Dios también enseñó lo mismo. 
  

Jesucristo Es El Mismo 55-0806 P: 15 Ahora, a veces hoy se ha dicho, entre 
muchos creyentes, ellos dicen acerca de ciertas cosas," Oh, eso es en contra 
de mi fe. Nuestra fe no enseñen eso". Sólo hay realmente una sola fe, la 
Biblia así lo dice 'Un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo, un solo 
Dios', y 'hay una fe' y esa es la fe del Señor Jesucristo". 
  

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 186 Ahora noten, ese era 
Jesús hablando. 257 Aquí viene Pablo, inmediatamente después de Él, y dijo: 
“Ahora, en los días postreros, vendrá gente religiosa (¿ven?), que tendrá 
apariencia de piedad. Y llevarán cautivas las mujercillas cargadas de toda 
clase de concupiscencia mundana”. Y se preguntan, diciendo: “¿Por qué le 
da tan duro Ud. a las mujeres”? Oh, oh vaya… ellos ni siquiera lo ven. 
“Llevan cautivas a las mujercillas, cargadas con toda clase de 
concupiscencia”, apartándolas de las cosas como en el… del… ¿Ven? “Y 
cómo Jannes y Jambres…”. Mateo 24:24: “falsos Cristos”, falsos, ungidos, 
obrando señales y maravillas para engañar los Escogidos. “Ahora como 
Jannes y Jambres resistieron a Moisés, así también estos réprobos; mentes 
reprobadas en cuanto a la fe”. No “alguna” fe, sino “¡La Fe”! “Una Fe, un 
Señor…” No se puede tener “una Fe” sin creer en “un Señor”. No se 
pueden tener dos bautismos, o sea, no tener uno para Padre, e Hijo, y 
Espíritu Santo, pero es un bautismo en Jesucristo. Es la verdad. ¿Lo ven?  
  

Por lo tanto, cuando el Único Señor entró en Su Hijo eso no le hizo al hijo 
Señor, solo significó que este velo, este vaso no era una Deidad 
tabernaculizado donde el Único Señor estaba morando.  
  

Por lo tanto, cuando leemos en el libro de Hechos 2:36Sepa, pues, 
ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien vosotros 
crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo.  
  



Ahora, esta escritura no está enseñando a Dos Señores ni mucho menos está 
enseñando que hay Dos Cristos. Lo que nos está diciendo es que Dios, que es 
el único Señor, y el único Cristo (El que unge) entró en su Hijo y cuando Dios 
estaba en Cristo, Jesús, el hombre, se convirtió en la reconciliación entre Dios 
y el hombre. Porque Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo. 
  

Entonces, lo que estamos viendo esta noche es que tenemos que mirar más 
allá del velo para ver a Dios, y solo a Dios. 
  

Oremos... 
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